

# Pasangan Calon Bupati Sukabumi Nomor Urut 2, H. Asep Japar - H. Andreas Gelar Bakti Sosial Pengobatan Gratis di Islamic Center Cisaat

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.INDONESIA SATU.ID](http://SUKABUMI.INDONESIA SATU.ID)

Nov 2, 2024 - 09:52



Sukabumi, Sabtu, 2 November 2024 – Pasangan calon bupati Sukabumi nomor urut 2, H. Asep Japar - H. Asep Japar, melaksanakan kegiatan bakti sosial berupa pengobatan gratis yang bertempat di Islamic Center Cisaat, Kabupaten

Sukabumi. Kegiatan ini merupakan salah satu bentuk komitmen mereka untuk memprioritaskan kesehatan masyarakat sebagai program unggulan dalam kampanye mereka.

Ratusan warga antusias mengikuti pengobatan gratis yang diselenggarakan, di mana mereka hanya perlu membawa KTP untuk mendapatkan layanan kesehatan. H. Asep Japar dalam sambutannya menyampaikan pentingnya aksesibilitas layanan kesehatan bagi seluruh lapisan masyarakat. "Kami ingin memastikan bahwa semua warga, terutama yang kurang mampu, dapat dengan mudah mendapatkan layanan kesehatan. Kami percaya bahwa kesehatan adalah hak dasar setiap individu," ujarnya.

Selain pengobatan gratis, pasangan H. Asep Japar menyampaikan rencana program inovatif yang akan dilaksanakan jika terpilih sebagai bupati, yaitu program "Satu Dokter Satu Desa". Program ini bertujuan untuk meningkatkan pelayanan kesehatan di tingkat desa dengan menyediakan seorang dokter yang akan bertanggung jawab atas kesehatan masyarakat di desa tersebut. "Dengan adanya program ini, kami berharap setiap desa di Kabupaten Sukabumi dapat merasakan manfaat dari pelayanan kesehatan yang lebih baik dan lebih dekat," tambah H. Asep Japar.

Kegiatan ini tidak hanya menarik perhatian masyarakat, tetapi juga dihadiri oleh berbagai tokoh masyarakat dan relawan yang siap mendukung segala program yang diusung oleh pasangan calon ini. Dengan semangat kebersamaan, mereka berharap program-program yang direncanakan dapat terwujud dan memberikan dampak positif bagi masyarakat.

Kegiatan bakti sosial ini diharapkan dapat menjadi awal yang baik untuk membangun kepercayaan dan dukungan masyarakat terhadap pasangan calon bupati Sukabumi nomor urut 2, H. Asep Japar - H. Asep Japar, menjelang pemilihan kepala daerah yang akan datang.

Sumber: Tim Organ Relawan AA